
通告
順位

質問
方法

質　問　者 質 問 事 項 答弁者

1 高 坂 茂 １.平成２７年度一
般予編成について

２.十和田電鉄廃線
に伴う、跡地につ
いて

町長

３.女性管理職の登
用について

町長

2 母 良 田 昭 １.農業問題につい
て

２.通学路の安全確
保について

一　般　質　問　通　告　一　覧　表

質　　問　　要　　旨

一問
一答
方式

③トラクター等、農業機械への助成の考えは
あるか。

①県道折茂・上北町停車場線の歩道の設置を
要望してはどうか。

一問
一答
方式

③町道沖山・岡沼線への防雪柵設置の考えは
あるか。
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③米の価格下落について、米農家への援助が
可能かを問う。

②権現沢農道への街路灯の設置及び管理の考
えはあるか。

①旧七百駅舎跡地他の有効活用を問う。

①役場職員の女性管理職の積極的登用を問
う。

町長

②人口減・少子化対策について問う。

①新年度予算編成にあたり、基本方針および
新たな施策はあるかを問う。

①平成２７年度に向かって農業の主要施策は
あるか。

②にんにくウイルスフリー種子への補助の延
長の考えはあるか。

町長

町長
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3
川 村 重 光 １.農業問題につい

て

２.道路問題につい
て

4 杉 山 茂 夫 １.「ふるさと納
税」と六戸ブラン
ド特産品の開発に
ついて

町長一問
一答
方式

③「ろくのへブランド推進事業」について、
これまでの経過と事業の内容を伺いたい。

一問
一答
方式

①昨年12月定例会の一般質問で、町ホーム
ページの「ふるさと納税」による特典の掲載
と宣伝の仕方などを検討する旨の回答を頂き
ましたが、特典について掲載するお考えはあ
るか。

②東京六戸会の会合等で「ふるさと納税」の
理解と呼びかけをすべきではないか。

④ろくのへブランド推進を図るにあたり、NPO
法人の組織化と今後の事業の見通しを伺いた
い。

⑤特産品の開発を進めるため、町特産の野菜
等を使った「わが家の漬物」・「わたしのス
イーツ」等のコンクールや料理レシピの募集
など町ホームページを活用する考えはある
か。

①米価の大幅な下落に対し、町の支援策を問
う。

②経営所得安定対策交付金の早期支払いと六
戸町地域農業再生協議会の次年度の実施方針
について問う。

①幹線道から住宅地への侵入道路（法定外道
路など）の点検・整備について問う。

②要望に対しての改修、計画について問う。

町長

町長

。 。 


